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   Стр.6.

В связи с про-
фессиональным
праздником –
Днем работников
леса – за добросо-
вестный  труд По-
четными грамота-
ми главы МО
« С л а нц е в с к и й
район» награжде-
ны мастер ООО
«Фитлес» Роман
Михайлович ТРУФА-
НОВ, лесничий На-
рвского лесничества
Елена Григорьевна ЛЕ-
БЕДЕВА, наладчик
ООО «ДОК» Алек-
сандр Александрович
МИСЮРА, начальник
производства этого
предприятия Исмаил
Шигабутдинович ША-
РАФУТДИНОВ.

* * *
Б л а г о д а р н о с ти

главы МО «Сланцевс-
кий район» за добро-
совестный труд и в
связи с Днем работни-
ков леса объявлены
вальщику леса ООО
«Фитлес» Дмитрию
Александровичу ЛА-
ЗАРЕВУ, леснику Ста-
ропольского лесниче-
ства Александру Пет-
ровичу ЕВСЕЕВУ, бух-
галтеру  Сланцевского
сельского лесхоза
Людмиле Алексеевне
СОЛОВЬЕВОЙ.

ПООЩРЕНЫ
СТАРОСТЫ

Выскатская волость от-
метила 200-летие. В соот-
ветствии с распоряжением
главы МО «Сланцевский
район» поощрены старосты
волости – за большую орга-
низационную работу с насе-
лением, оперативное и ка-
чественное решение вопро-
сов местного значения.

ДОРОГИЕ  ДРУЗЬЯ!
От всего сердца поздравляю вас с Днем учителя! Самые

добрые и теплые осенние праздники, память о которых ос-
тается с каждым на всю жизнь, - День знаний и День учителя
приходятся на это золотое время. Нынешней осенью свой
важнейший экзамен сдавала вся Ленинградская область.
Прошедшие выборы подтвердили, что цели администрации
региона совпали с единственно верными и истинными за-
дачами, которые сегодня решает учитель, создавая и воспи-
тывая наше будущее – настоящих патриотов своей Родины
и своего края, грамотных, предприимчивых, добрых и от-
зывчивых людей. Примите мою искреннюю и глубокую бла-
годарность и за оказанное доверие, и за ваш нелегкий ежед-
невный труд. Администрация области стремится как можно
быстрее разрешать проблемы, с которыми сегодня сталки-
вается областной учитель – находит возможности система-
тически увеличивать зарплату педагогам, ремонтирует и
строит новые школы, обновляет материальную базу, предо-
ставляет жильё. Эта работа будет продолжена. Многое сде-
лано, но еще больше задач впереди. Дорогие учителя, раз-
решите в сегодняшний праздник пожелать вам и вашим близ-
ким здоровья, радости, счастья и благодарных учеников!

В.СЕРДЮКОВ,  губернатор Ленинградской области.

ВНИМАНИЕ!
9 октября в редак-

ции нашей газеты на
«Горячем телефоне»
будет принимать воп-
росы, касающиеся ра-
боты Сланцевского
ОВД, заместитель на-
чальника С.М.Бегунов.
«Горячий телефон»
работает с 16 до 17 ча-
сов.

 В ПОНЕДЕЛЬНИК  У  ГЛАВЫ
МО «СЛАНЦЕВСКИЙ  РАЙОН»

На прошлой неделе в
Санкт-Петербурге состоя-
лась международная конференция «Женщины, ме-
няющие мир». В числе участников были предста-
вительницы Ленинградской области, в том числе
предприниматель из Сланцев Г.И.Колотилова.

* * *
На улице Ленина сделана подсадка новых кус-

тов сирени. Работу произвела служба зеленого хо-
зяйства МП «Комбинат благоустройства города».

В ОВД поступили заявления от
граждан, в чьих сараях были со-
вершены кражи. В одном из го-
родских сараев, находящихся в
центральной части города, похи-
щено 15 мешков картофеля. Из
сарая в Загривской волости похи-
щен 2-летний бык.

        Стр5.
И у бизнесменов бывают долги

«1 ноября испол-
нится два года,
как ООО «Швей-
ная фабрика «Мо-
лодость»  верну-
лась к своему пре-
жнему статусу».

В понедельник, 6 октября,
состоялось очередное аппа-
ратное совещание админист-
рации МО «Сланцевский рай-
он», вел которое первый за-
меститель главы муниципаль-
ного образования А.Г.Парамо-
ненко.

О начале протапливания
говорил  директор производ-
ства «Теплосеть» В.Н.Бычков.
Он отметил, что в городе тепло
подано  на все дома – если где-
то еще и есть проблемы, необ-
ходимо отлаживать внутридомо-
вую систему. Прорывов  нынче
меньше: это связано с тем, что
летом подавалась горячая вода,
а с 15 сентября проводилось
пробное протапливание - проры-
вы своевременно ликвидирова-
ли. Остаются проблемы по сель-
ским котельным, связанные с пе-
реводом их на мазут. Генподряд-
чику – ООО «Котлоэнергомон-
таж» - не удалось выдержать на-
меченный срок окончания работ
– 20 сентября. Сейчас работы

продолжаются на нескольких
сельских котельных. Что касает-
ся котельной № 16, то, как ска-
зал В.Н.Бычков, 7 октября под-
писывается договор с ОАО «Ле-
ноблгаз» и начинаются работы по
ремонту котла. Заместитель
главы МО «Сланцевский район»
А.А.Хоперский подчеркнул, что
сейчас проводится периодичес-
кое протапливание, готовится
распоряжение о начале отопи-
тельного сезона, начисления за
тепло для квартиросъемщиков
будут произведены только с 10
октября. Глава администрации
Новосельской волости В.П.Баган
поблагодарил МП «ЖКХ» и, в ча-
стности, главного инженера
В.Ю.Воробьёва, которые помог-
ли решить проблему водоснаб-
жения в деревне.

Начальник управления
соцзашиты  населения Н.И.Ива-
нова отметила, что выполне-
ны все  мероприятия в связи с
ï ðàçäí î âàí èåì  ì åæäóí àðî ä-
í î ãî  Äí ÿ ï î æèëî ãî  ÷åëî âåêà.

«В первый день
октября отмечал-
ся Международ-
ный день пожи-
лого человека...»

ОБОКРАЛИ   САРАИ
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Начальник отдела реабилитации (жертв политических репрессий)  Военной прокуратуры Северного ФлотаПолковник юстиции  В.И.КРЫСАХ

ВЫПИСКА ИЗ СПИСКА ГРАЖДАН, РЕАБИЛИТИРОВАННЫХ В 2002-М ГОДУ ВОЕННОЙ ПРОКУРАТУРОЙ СЕВЕРНОГО ФЛОТА ПО
РЕЗУЛЬТАТАМ ПЕРЕСМОТРА АРХИВНЫХ УГОЛОВНЫХ ДЕЛ (АРХИВ УФСБ ПО САНКТ-ПЕТЕРБУРГУ И ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ)

Д
ан

н
ы

е 
за

 2
00

3г
.

Д
ан

н
ы

е 
за

 2
00

2г
.

Д
ан

н
ы

е 
за

 2
00

2г
.

Д
ан

н
ы

е 
за

 2
00

3г
.

10 ЛАТАТУЕВА 
Зинаида  
Петровна 

1890 г.р. 
д.Куколь 
Волховск. 
района  
Ленинград.об
л. 

Ленингра
д. 

обл., 
г.Волховс

трой 

Не 
замуже

м 

 Ст. 
Можайск 
Зап. ж.д. 

9 
декабр
я 1939 

г. 

5 марта 1941 г. Военной Коллегией 
Верх. Суда СССР, ст.ст.58-8, 58-9, 
58-10 ч.1; 58-11 УК РСФСР к 10 г. 
л/св. в ИТЛ с поражением в правах 
на 5 лет 

 
- « - 

№ 8999 
арх.УФСБ по 

СПб и 
Лен.обл. 

11 ФЕДОРОВ 
Владимир 
Сергеевич 

1893 г.р. 
Петроградска
я губ. 

По месту  
жит-ва 
осужд. 

Холост Сведений 
в деле 

нет 

Петроградс
кая 
губерния, 
п.Лесной, 
Никитский 
пер., д.3 

27  
июня 

1919 г. 

27 июня 1919 г. Петроградской ЧК 
по борьбе с контррев. и спекул. 
Союза коммун. Необоснованно 
арестован и содержался под 
стражей 

8  
авгус

та 
2002 

г. 

№ 45793 
арх.УФСБ по 
СПб и 
Ленинград. 
обл. 

12 ФЕДОРОВ 
Пантелеймо
н  
Сергеевич 

1888 г.р. 
Петроградска
я  
губерния 

 
- « - 

Женат  
- « - 

Петроградс
кая  
губерния, 
п.Лесной, 
Николаевск
ий пер., 12  

 
- « - 

27 июня 1919 г. Петроградская ЧК 
по борьбе с контррев. и спекул. 
Союза коммун Необоснов. 
арестован и содерж. под стражей, 
участие в контррев. заговоре, 22 
августа 1919 г. уг. дело 
прекращено по нереабилит. 
основаниям. 

 
- « - 

 
- « - 

13 ВЕРТАЙНЕН 
Матвей 
Матвеевич 

1872 г.р., 
Чернигов. 
губерния 

По  
месту  
жит-ва 
осужд. 

 
- « - 

 
- « - 

Петрогр.гу
б. 
Шлиссельб
. уезд, 
Токсов. 
волость, 
д.Вилькилл
я 

26  
июня 

1919 г. 

14 октября 1919 г. 
Презид.Коллегии Петроград.ЧК 
контрабанда, подвергнут на 
принудительные работы без срока 

 
- « - 

 
- « - 

14 ЕВДОКИМО
В  
Николай 
Иванович 

1898 г.р. 
Петрогр. губ. 
Лужский уезд,  
Городецкая 
волость 

Лужский 
уезд, 

г.Заозерс
к 

Холост  
- « - 

Петроград. 
губерния, 
д.Погребов
а 

27  
июня 

1919 г. 

26 июня 1919 г. Петроградская ЧК 
по борьбе с контрревол. и 
спекуляцией Союза коммун 
Северной обл. Необосн.арестован 
и содерж. под стражей, 
контрревол. деятельн. 17 августа 
1919 г. уг. дело прекращено по 
нереабилитирующим основаниям 

 
- « - 

 
- « - 

15 МАЛКОВ 
Михаил 
Карлович 

1864 г.р. По  
месту  
жит-ва 
осужд. 

Женат  
- « - 

Петроградс
кая  
губерния, 
п.Токсово 

26  
июня 

1919 г. 

26 июня 1919 г. Петроградская ЧК 
по борьбе с контрревол. и 
спекуляцией. Необоснованно 
арестован и содержался под 
стражей, контрабанда 14 октября 
1919 г. Президиум Коллегии 
Петроградской ЧК постановил из-
под стражи освободить 

 
- « - 

 
- « - 

16 НИКОЛАЕВА 
Софья 
Васильевна 

1896 г.р., 
г.Луга 

 
- « - 

Не 
замуже

м 

 
- « - 

Петроградс
кая  
губерния, 
д.Волоярв
ы 

 
- « - 

14 октября 1919 года Презид. 
Коллегии Петрогр. ЧК, 
контрабанда, подвергнута 
направлению на принудительные 
работы без срока 

 
- « - 

 
- « - 

 

№
№ 
п/п 

Ф.И.О. Год 
рождения, 

Место 
рождения 

Адрес 
семьи 

Семей
ное 

положе
ние 

Когда и 
каким 
РВК 

призван 

Место 
жительства 
до ареста 

Дата 
ареста 

Когда и каким органом осужден, 
репрессирован, иное наказание 

Дата 
реаби
литац
ии 

№ 
уголовного 
дела и 
место его 
хранения 

1 АРАК  
Зинаида 
Ивановна 

1899 г.р. 
Петроградска
я  
губерния 

Сведений 
нет 

Незам
ужняя 

Сведений 
нет 

Г.Луга, 645 
Полевой  
запасн. 
госп. 

12  
июля 

1919 г. 

Особым отделом при Лужском 
боев. участ. 7 Армии. Необ. арест. 
и сод. под стражей, содействие в 
побеге арестов. Из-под стражи 

7 
авгус

та 
2002 

г. 

№ 14381 
арх.УФСБ по 

С.-
Петербургу 
и Лен.обл. 

2 НЕКРАСОВ  
Михаил 
Виссарионов
ич 

1891 г.р. По месту 
жит-ва 
арестов. 

Женат  
-  «  - 

Г.Луга, 
ул.Б.Зареч
ная, д.76 

 
- « - 

 
- « - 

 
- « - 

 
- « - 

3 ЗАХАРОВ 
Алексей 
Захарович 

1890 г.р. 
Петрогр.губ. 

Свед.нет Женат  
- « - 

Казармы 
особ. 

конного 
полка 

28 
февр. 
1919 г. 

28 февраля 1919 г. ЧК по борьбе с 
контр. и спекул. при союзе коммун 
Сев.обл. Необ. арест. и сод. под 
стражей. Участие в контр. деят. и 
предательство  
 

 
- « - 

 
- « - 

4 НИКОЛАЕВ 
Александр 
Александров
ич 

1891 г.р. 
Петербург.губ
. 

 
- « - 

 
- «  

 
- « - 

Г.Петрогра
д, 
ул.Калаш., 
д.1, кв.33 

8 дек. 
1918 г. 

ЧК по борьбе с контррев. и спекул. 
при союзе коммун Сев. обл. 
Участие в контрр.деят. и пред. 
ВМН – расстрел. 

 
- « - 

 
- « - 

5 МОВЧАНОВ  
Семен 
Яковлевич 

1888 г.р. Г.Луга, 
Лужский 
пр., 3 

 
- « - 

 
- « - 

Г.Луга - « - 8 декабря 1918 г. ЧК по борьбе с 
контрр. и спекул. при союзе коммун 
Сев.обл. Необ. арестован и 
содерж. под стражей. Участие в 
контррев. деят. и предательство. 

- « - - « - 

6 ПИЛАТ 
Сильвестр 
Касперович 

1894 г.р. 
г.Варшава 

Свед.нет  
Холост 

 
 

- « - 

Г.Луга 28 
февра

ля 
1919 г. 

28 февраля 1919 г. ЧК по борьбе с 
контррев. и спекул. при союзе 
коммун Сев.обл. Необосн. 
арестован и содерж. под стражей. 
Участие в 
контрревол.деятельности и 
предательство 

 
 

- « - 

 
 

- « - 

7 ВОЙТАЖ 
Михаил 
Осипович 

1896 г.р. 
Скидельская 
волость 
Петербург. 
губернии 

 
- « - 

Свед. 
нет 

 
- « - 

Казармы 
особ. 
конного 
полка 

29  
октябр
я 1918 

г. 

29 октября 1918 г. ЧК по борьбе с 
контрр. спекул. при союзе коммун 
Сев.обл. Необоснов. арестован и 
сод. под стражей 

 
- « - 

 
- « - 

8 ТЕРЕНТЬЕВ 
Степан 
Васильевич 

1896 г.р. 
с.Калинино 
Петроград. 
губернии 

По месту 
рожд. 
осужд. 

Женат Сведений 
в деле 

нет 

Г.Кронштад
т 

19  
июня 

1922 г. 

31 августа 1923 г. комиссией НКВД 
по админ. высылкам ст.ст.60,66, 
ст.ст.14, 98 УК РСФСР к закл. в 
концл. на 3 г.; 24 окт.1924 г. Особ. 
Сов. при Коллегии ОГПУ 
постановило из-под стражи 
освободить 

29 
авг. 
2002 

г. 

№ 7766 
арх.УФСБ 
по СПб и 
Лен.обл. 

9 ИОУТСИ 
Иоэль 
Иванович 

1906 г.р. 
д.Вейно, 
Кингисеппског
о р-на 

Сведений 
нет 

Женат  Д.Вейно 
Кингисеппс

кого 
района 

11 
марта 
1935 г. 

17 июня 1935 г. решением Тройки 
НКВД СССР, как социально 
опасный элемент, выслан с семьей 
в Казахстан бессрочно  

28  
ноябр

я 
2002 

г. 

№ 13052 
арх.УФСБ по 

СПб и 
Лен.обл. 
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- В течение последних
пяти лет фабрика специали-
зируется на пошиве верхней
одежды, трикотажа,
спортивных изделий. Не-
смотря на смену собствен-
ника, объем заказов и ас-
сортимент  продукции в ос-
новном не меняется. С ок-
тября этого года по  март
следующего мы обеспечены
заказами  постоянных парт-
неров – датских и русских
фирм. В марте, как всегда,
приступим к пошиву коллек-

Фабрика «МОЛОДОСТЬ».Объемы   не уменьшились.
1 ноября исполнится два

года, как ООО «Швейная
фабрика «Молодость»  вер-
нулась к своему прежнему
статусу. Закончились судеб-
ные разбирательства по по-
воду погашения долгов со
стороны прежнего инвестора.
На сегодняшний день соб-
ственником производствен-
ного здания, как и прежде, яв-
ляется Санкт-Петербургское
ЗАО «Маяк», оборудование
фирмы «Калинка-Трейд».
Рассказывает директор ООО
«Швейная фабрика «Моло-
дость» А.А.ХАРА:

ный ассортимент для
коллектива, специали-
зирующегося на верх-
ней одежде.

- Алла Александ-
ровна, в городе многие
предприятия испыты-
вают недостаток в ква-
лифицированных кад-
рах. А  у вас?

- Сейчас все брига-
ды вернулись из летних
отпусков. В коллективе
трудятся 220 человек.
Не секрет, что числен-
ность фабрики постоян-
но меняется,  но связа-
но это не с уровнем ква-

лификации специалистов и
рабочих, а с объективными
причинами. Когда собствен-
ником оборудования «Мо-
лодости» был датчанин Са-
долин, у нас трудилось 560
человек. Затем объем зака-
зов изменился, возникли
иные трудности на произ-
водстве, за это время мно-
гие нашли другую работу.
Однако основной состав
коллектива остается ста-
бильным на протяжении
многих лет. У нас есть спе-

циалисты, которые работа-
ют на фабрике с 1964 года –
первого дня её работы.

- Изменился ли круг про-
блем, которые приходится
решать фабрике, вернув-
шейся к некоторой самосто-
ятельности?

- Главная задача  – рас-
ширить круг заказчиков на
российском рынке. У нас в
стране  сложно работать на
западный рынок, таможен-
ные платежи растут, поэто-
му не  всегда можно гаран-
тировать стабильную рабо-
ту предприятия. С российс-
кими партнерами наладить
отношения  проще. И мы бы
были только рады работать
на российский рынок. Одна-
ко для российских заказчи-
ков, как и для иностранных,
важным условием для со-
трудничества остается бе-
зупречное качество изде-
лий, жесткие сроки испол-
нения заказа. Это требует
ответственности, высокого
уровня профессионализма
от всего коллектива.

                    Подготовила
                       В.ГАЛКИНА.

ции следующего сезона.
- Есть у «Молодости»

новые заказчики?
- Не так давно мы стали

шить одежду для фирмы
«Red-Foks», которая пред-
назначена для сотрудников
МЧС. Для российского рын-
ка мы шьем куртки и пальто
для фирмы «Аркада». Рабо-
тали над пробной партией
кепок для «Nord-rey», одна-
ко на получение заказа не
вышли по многим причи-
нам, основная – непривыч-

Но, конечно, главное на
ярмарке – возможность не-
посредственного общения с
работодателями. 15 пред-

приятий и организаций (в
основном нашего района)
предлагали различные ва-
кансии. Чьи предложения
вызывали особый интерес?
Посетители подходили к
представителям всех пред-
приятий: и ОАО «Ленинград-
сланец», и городского мо-

НА ЯРМАРКУ – ЗА НОВОЙ РАБОТОЙ
30 сентября центр занятости населения провел оче-

редную ярмарку рабочих вакансий. Впервые она про-
ходила в школе № 1 – в просторном помещении спорт-
зала. Это позволило представить максимум инфор-
мации о вакансиях в нашем районе и за его предела-
ми – было оформлено несколько стендов. Многие с
интересом просматривали подборки газет «Работа
для Вас» и «Биржа труда», знакомились с литерату-
рой по профориентации – этому посвящалась специ-
альная выставка.

лочного завода, и завода
огнеупоров. Интересова-
лись возможностью трудо-
устройства в ОВД, в ЦРБ.

Большой список
рабочих вакан-
сий предлагало
МП «ЖКХ», но,
как сказала на-
чальник отдела
кадров пред-
приятия В.Я.На-
рушевич, жела-
ющих трудоуст-
роиться они не
привлекли – не
устраивает зар-
плата.

П о ж а л у й ,
наиболее оживленно было
у столика, за которым сиде-
ла представитель фирмы
«Арханг» директор по пер-
соналу В.В.Остроконская. В
нашем городе начинает ра-
боту филиал этой фирмы –
производителя кожгаланте-
рейной продукции. Пред-

приятию тре-
буются швеи,
с б о р щ и ц ы
(клейщицы).
После беседы
с представите-
лями фирмы
многие жен-
щины говори-
ли о своем на-
мерении тру-
доустроиться
здесь: устраи-
вают условия
труда, сдель-
ная оплата, предоставле-
ние полного социального
пакета в соответствии с Тру-
довым Кодексом. Была на
ярмарке еще одна иного-
родняя фирма – Санкт-Пе-
тербургское международ-
ное кадровое агентство
«Вираж Плюс». Агентство
помогает находить работу за
рубежом. В Сланцы его
представители приезжают
не первый раз. Правда, как
отметил генеральный ди-
ректор агентства И.Б.Ябло-
ков, его удивляет некоторая
инертность сланцевчан:
«Мы предлагаем реальную
возможность хорошо зара-
ботать за рубежом, причем,
берем на себя все хлопоты
по оформлению докумен-
тов, предоставляем кредит,
но это почему-то не  заинте-

ресовало жителей Слан-
цев».

Видимо, для пущей убе-
дительности, насколько
привлекательна работа за
рубежом, представители
фирмы привезли не только
видеоматериалы, но и сво-
его клиента: Н.В.Белова бо-
лее двух лет отработала в
Италии, сейчас в отпуске, и
снова планирует выехать за
рубеж. Не скрою, побеседо-
вать с ней было интересно.
Нине Васильевне сейчас 54
года, в Италию она уехала
уже будучи пенсионеркой –
пенсию заработала на севе-
ре. По профессии она бух-
галтер, в Италии работает
сиделкой и компаньонкой –
ухаживает за пожилыми
людьми.

(Продолжение на стр.7)
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 ПОМОГИТЕ:беда пришла в дом

Как рассказал
прораб стройки С.П.Керен-
цев, полным ходом работы
на доме начались только с
мая этого года, так как мно-
го времени и средств ушло
на оформление документа-
ции на корректировку пер-
воначального проекта.
Дело в том, что инвестор
решил сделать этот корпус
десятиэтажным предназна-
ченным только для жилья.
Кроме того, по первому про-
екту здесь должно было

быть 36 квартир, в том чис-
ле трех- и четырехкомнат-
ные. После корректировки
десятиэтажка стала 60-
квартирной, только с одно-
и двухкомнатными кварти-
рами. Как полагает соб-
ственник объекта ООО
«Меткарстрой», опыт про-
шлых застроек показывает,
что большим спросом у тех
семей, которым предназна-
чены квартиры, пользуется
такое жилье.

Сейчас на объекте рабо-
тают 40 че-
ловек, лишь
п о л о в и н а
строителей
– из нашего
г о р о д а .
Бригада ка-
менщиков,
некоторые
отделочни-
ки – слан-
ц е в с к и е .
Остальные
р а б о ч и е
прибыли из
Санкт -Пе-
т е р б у р г а .
С.П.Керен-
цев: «Ни для
кого не сек-
рет, что с
квалифици-
рованными

Эту стройку в середине 80-х начинало одно из пре-
успевающих городских предприятий – комбинат

«Стройдеталь». Две кирпичных девятиэтажки в районе
бани-сауны предполагалось построить за два года, что-
бы законченным выглядел этот микрорайон города. На
первом этаже одной из них,  по первоначальному проек-
ту,  должен был открыть двери новый магазин. Но в на-
чале 90-х по объективным причинам «Стройдеталь» фи-
нансирование объекта прекратил, и комбинат перестал
быть его собственником. Первый корпус удалось дост-
роить на долевом участии местной администрации и фе-
дерального бюджета с предоставлением квартир воен-
ным. А второй корпус в конце прошлого года стал объек-
том известного в нашем городе инвестора ООО «Мет-
карстрой». Фирма три года назад успешно достроила
в нашем городе 5-этажный дом – «незавер-
шенку» по ул. Шахтерской Славы, где
жилье было предоставлено
семьям шахтеров с се-
вера. Так будет и
в этом доме. Ген-
подрядчиком на
нынешнем объек-
те выступает ЗАО
«Вика».

строителями в Сланцах дав-
но существуют проблемы.
Найти добросовестного
специалиста не так-то про-
сто, поэтому возникла необ-
ходимость привлечь к рабо-
те неместных. Но из тех
сланцевчан, кто трудится на
стройке, и состоит самая
лучшая часть коллектива.
Это каменщики А.И.Микулич
( на снимке слева),
Н.Ф.Моргу-

н о в ,
С.С.Фирсов, А.А.Ко-
мар, В.С.Фирсов (на
снимке справа).
Многие рабочие со-
вмещают несколько
специальностей, что
особенно ценно, так
как во многом  решает
кадровую проблему.

Сейчас идет за-
вершение кирпич-
ной кладки 10-го эта-
жа и парапетной ча-
сти крыши, одновре-
менно на некоторых
этажах начаты пре-
дотделочные работы, также
уже приглашены отделоч-
ники. Необычен дом будет
наличием финских межком-
натных перегородок из газо-
бетона и  со стеклопакета-
ми, начиная со 2-го этажа.
Материалы эти, по мнению
строителей, имеют высокие
теплотехнические и изоля-
ционные свойства.

 Как отметил С.П.Керен-
цев, финансируется объект
стабильно, нет перебоев в
поставках материалов.
Сейчас здесь работает вы-
сотный кран из Пушкина.
Без замечаний со стороны
собственника работают на
доме и местные субподряд-
ные организации. Монтаж
электрооборудования про-
водит ООО «Электромон-
тажсервис», на днях присту-
пит к монтажу газового обо-
рудования спецбригада

ДЕСЯТИЭТАЖКА

ПОЧТИ ГОТОВА

В Эстонии модно
отдавать детей
в  русский  детский  сад
Все больше эстонских семей отдают детей в русский детский сад с це-
лью научить ребенка русскому языку. По данным прессы, количество
желающих отдать своих детей в русский детсад эстонцев заметно усту-
пает количеству желающих отдать своих детей в эстонский детсад рус-
ских родителей.  Желание эстонцев – определенного рода показатель:
после 10 лет установления самостоятельности Эстонии они поняли,
наконец, что без русского языка их  детям не обойтись. И не только в
Эстонии, но и в других странах, поскольку он  является одним из пяти
принятых в ООН языков общения.

              НАЧАЛАСЬ
   РЕКУЛЬТИВАЦИЯ

Комбинат благоустройства города
начал рекультивацию городской свал-
ки в Печурках. Работы рассчитаны на
длительный срок. На эти цели в 2003
году выделено 500 тыс. рублей из бюд-
жетных средств. Одновременно свал-
ка продолжит прием мусора до вво-
да в эксплуатацию нового полигона
твердых бытовых отходов.

 

Сланцевского района газо-
снабжения «Кингисеп-
пмежрайгаз».

Какие квартиры будут в
новом доме? В одноком-
натных санузел и ванная
совмещены, жилая пло-
щадь комнаты 18,5 метра.
В двухкомнатных - жилая
площадь 45 метров.  А вид
из окнон этого дома откры-
вается прекрасный. Город
виден, как на ладони. Ак-

куратные верхушки деревь-
ев, дымящиеся трубы заво-
да «Сланцы» и «Цеслы»…

К новому году строители
планируют завершить деся-
тиэтажку. Учитывая, что
стройка ведется исключи-
тельно на средства инвес-
тора, муниципального жи-
лья здесь быть не может.
Все квартиры принадлежат
собственнику - ООО «Мет-
карстрой». Не так давно
гость из Кингисеппа о на-
шем городе сказал так: «В
Сланцах немало проблем,
но что в хорошую сторону от-
личает ваш город от других,
так это постоянное строи-
тельство». Наверное, доля
истины в этом у наших сосе-
дей есть. Если город стро-
ится – значит, живет,  и у него
есть хорошие перспективы.

                       В.ГАЛКИНА.



                       Вторник, 7 октября
 

 5

На прошлой неделе 30
из самых злостных непла-
тельщиков были приглаше-
ны на комиссию в  налого-
вую инспекцию. Что удиви-
тельно, большая часть дол-
жников внесла положенные
суммы, лишь получив  при-
глашение. Аргументы неко-
торых предпринимателей
выглядели не слишком убе-
дительными: «забыл о сро-
ке внесения платежа», «не-
кому сделать расчеты».
Семь человек  на заседа-
нии комиссии были в оче-
редной раз предупреждены
о необходимости погаше-
ния долгов. Один из пред-
принимателей неправиль-
но заполнил банковские
документы, и уплаченные
средства были неправиль-
но распределены между
бюджетами. К счастью,
ошибку можно исправить,
но, во избежание таких не-
доразумений, лучше обра-
титься за консультацией в
инспекцию или к специали-
стам.  А долг еще одного
сланцевского бизнесмена
составляет весьма солид-
ную сумму – около 150 тыс.
руб. Долг накопился не за

 

И У БИЗНЕСМЕНОВ
БЫВАЮТ ДОЛГИ

один месяц; службой судеб-
ных приставов наложен
арест на банковский счет
предпринимателя. Членам
комиссии он пообещал зап-
латить долги в максималь-
но короткий срок, так как
деньги за выполненную ра-

были приглашены 20 граж-
дан, имеющих долги по уп-
лате транспортного налога.
Для сравнения – по району
должно быть уплачено 5

По данным, предоставленным инспекцией Мини-
стерства налогов и сборов по Сланцевскому райо-
ну, на сегодняшний день более 500 тысяч рублей со-
ставляет общая задолженность сланцевских пред-
принимателей по налогу на доходы физических лиц,
НДС, единому налогу на вмененный доход и страхо-
вым платежам во внебюджетные фонды.

млн. 647 тыс. руб., а на се-
годняшний день поступило
2 млн. 600 тыс. С учетом вве-
дения с этого года новой си-
стемы уплаты налога пока
случаются ошибки в предо-
ставленных базах данных,
однако общей картины это
не меняет. Например, долг
по налогу одного из пред-
принимателей за несколь-
ко грузовых автомобилей
составляет 27 тыс. руб. Из
его объяснений следует, что
он давно уже продал эти
транспортные средства по
доверенности. Однако от
права собственности даже
генеральная доверенность

Чтобы прояснить ситу-
ацию, побеседовали

со старостой деревни и гла-
вой волости – от них непос-
редственно зависит реше-
ние конкретной местной
проблемы. После знаком-
ства с письмом староста
деревни Изборовье О.И.Ва-
сильев прямо заявил:
«Краски сильно сгущены.
Да, в деревне есть колодец,
который надо ремонтиро-
вать – сруб в нем действи-

Кто отремонтирует колодец?
в деревне  не единствен-
ный – есть еще 3 колодца.
На вопрос, где он сам бе-
рет питьевую воду, ответил,
что в колодце, который от
дома метров за 50. Другим
жителям деревни чуть по-
дальше за водой приходит-
ся ходить – некоторые жи-
вут в метрах двухстах от ко-
лодца. Что касается похо-
дов на озеро Долгое, то
туда ходят любители ключе-
вой воды. «Конечно бы, не-
плохо отремонтировать
старый колодец, – соглаша-
ется с авторами письма
О.И.Васильев, – но в воло-
сти сейчас нет необходи-
мых средств. Только за ра-
боту (установку колец) про-
сят 17 тысяч рублей».

Глава администрации
Новосельской волос-

ти В.П.Баган подтвердил,
что жители Изборовья об-
ращались за помощью в
ремонте колодца. «В ны-
нешнем году у нас заложе-
но в смету только 7000 руб-
лей на чистку колодцев, -
сказал Владимир Петро-
вич. – Предлагал эти день-
ги использовать на ремонт
колодца, привлечь спон-
сорские деньги и частично
– средства самих жителей,

В редакцию пришло письмо от жителей деревни Из-
боровье Новосельской волости. Подписали его А.М.ВА-
СИЛЬЕВ, А.И.БЫЧКОВ, В.П.ИЛЬИНА, Г.Г.ЕФИМОВ. А   го-
товы были подписаться под этим посланием, как утвер-
ждают авторы письма, и другие сельчане. Речь идет о
важной проблеме – водоснабжении деревни.

«В деревне Изборовье, чтобы выпить стакан
воды, надо спуститься под гору к озеру Долгое, это
700 метров, - говорится в письме. - В основном в де-
ревне проживают инвалиды и пенсионеры. Есть
(был) единственный общественный колодец, где
была хорошая вода, негрунтовая. Но деревянный сруб
сгнил, надо заменить его на бетонные кольца. Мы,
жители деревни, просили местную власть оказать
денежную помощь. Глава Новосельской волости
В.П.Баган отказал. Все дети из деревни выехали, и
бегать с чайниками к озеру некому».

Авторы письма сообщают, что они обращались к де-
путатам разного уровня. А теперь готовы дойти до Жири-
новского, чтобы выделили им 20 тысяч рублей на ремонт
колодца. Но пока на все их обращения ответов нет, и
помощи тоже нет.

тельно сгнил. Еще лет пять
назад я собирал мужиков,
чтобы сделать сруб. У меня
есть бензопила, трактор,
чтобы деревья вывезти –
просил о небольшой помо-
щи. Вместе мы могли бы
без труда деревянный сруб
сделать. Отказались, мол,
мы пенсионеры, пусть
власть и общественность
нам помогают».

Олег Иванович сказал,
что общественный колодец

как делают это в дру-
гих деревнях. Соби-
рать деньги на ре-
монт колодца жите-
ли Изборовья отка-
зались. Реальное
решение вопроса в
такой ситуации –
включить средства
на ремонт колодца в
смету расходов на бу-
дущий год. Но утвер-
дят ли это депутаты
собрания предста-
вителей при приня-
тии бюджета на 2004
год, гарантировать не могу».

П онятно  желание
жителей Изборо-

вья, в основном людей по-
жилого возраста, иметь по-
близости с домом хороший
колодец. Но реальность
такова, что придется либо
подождать до будущего
года, либо проявить соб-
ственную активность. Мож-
но надеяться на помощь
депутатов областного и фе-
дерального уровня (к ним
обращались жители дерев-
ни), но все же основная за-
дача народных избранни-
ков – законотворческая.  А
местные проблемы и ре-
шать надо на местном уров-
не.                     Т.КРЫЛОВА.

 

боту он получил. У некото-
рых должников платежи со-
ставляют 1-2 тысячи рублей,
и гораздо больше составля-
ют уже пени и штрафы. В лю-
бом случае все они подле-
жат обязательному взыска-
нию. По существующему за-
конодательству, долги с
предпринимателей взыски-
ваются через арбитражный
суд С.-Петербурга и Ленинг-
радской области. Как отме-
тили в инспекции, пока еще
ни одно дело по Сланцевс-
кому району в части взыска-
ния долга проиграно не
было. На еще одно заседа-
ние комиссии в инспекцию

не избавляет, и поиск ре-
ального владельца автомо-
биля – обязанность юриди-
ческого хозяина. Как и пе-
ред первой комиссией, по-
ловина должников уплати-
ла долг, лишь получив уве-
домление из налоговой. Ос-
тальным автовладельцам
даны конкретные сроки на
погашение долга. Следую-
щей мерой может стать об-
ращение инспекции в Слан-
цевский суд с иском о взыс-
кании суммы долга. Конеч-
но, не во всех случаях слан-
цевские предприниматели
оказались в должниках, как
говорится, «по злому умыс-
лу». Но с другой стороны, ус-
пешное занятие бизнесом
предполагает и обязатель-
ность всех платежей.  Одна-
ко некоторые бизнесмены
считают это делом «добро-
вольным». На следующее
заседание комиссии в инс-
пекцию вновь будут пригла-
шены те, кто или «забыл»,
или по иным причинам не
заплатил свои долги.

В.ГАЛКИНА.
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Люби и знай свой край

 - Приход
Выскатка
(Начало в № 74).

Н а встречу в клуб
фронтовиков (она

проходила в центре «На-
дежда») пришел глава МО
«Сланцевский район»

Я.Я.Богданов. Пришел не
просто в качестве гостя – он
избран почетным членом
этого клуба. Поздравив со-
бравшихся с праздником, он
рассказал о многих городс-
ких делах: о подготовке к
отопительному сезону, о ре-
монте дорог, фасадов до-
мов, внутридворовых терри-
торий. Особо подчеркнул,
что постепенно улучшается
экономическая ситуация: до-
вольно уверенно работают
большинство промышлен-
ных предприятий в городе.

Приятно было ветера-
нам услышать, что ремонт
филиала ЦРБ в Лучках про-
должается – будут приведе-
ны в порядок все отделения.
Планируется продолжить
работы по благоустройству
города, ремонту дорог.

Слушали руководителя
муниципального образова-
ния внимательно: порадо-
вались хорошим вестям –

ведь многие прожили в го-
роде десятки лет, добросо-
вестно трудились на раз-
личных предприятиях, и ду-
шой болеют за родные

Сланцы.
Конечно, возраст и бо-

лезни со счетов не сбро-
сишь, но, как сказал пред-
седатель клуба фронтови-
ков М.Е.Хайкин, ветераны
не сдаются. Клуб
пополнился но-
выми членами –
бывшими фрон-
товиками. Бли-
жайшая задача,
подчеркнул Ми-
хаил Евсеевич,
дожить до свято-
го праздника –
60-летия Вели-
кой Победы. А
такие встречи в
кругу товарищей
помогают бо-
роться с одино-
чеством, помо-
гают хотя бы на
время забыть о
проблемах и бо-
лезнях.

Много теплых

Сердцам не хочется покоя…

В.БУДЬКО,художник.

«Церковь построена в
память спасения жизни
Государя Великого Князя
Константина Николаеви-
ча».

«Земля под церковью,
усадьбою причта и клад-
бищем – 3 десятины (4,35
га). Отведена крестьяна-
ми села Выскатки. На
землю имеется план хо-
зяйственной съемки ме-
жевщика Тихомирова
(1864 г.). Кроме сей зем-
ли под кладбищем – 600
сажень» (0,2 га при хра-
ме).

Церковный дом при-
чта – деревянный, с ме-
зонином, крытый толью,
длины 9 сажень (19,7 м).
Ширины с коридором 5
сажень (10,65 м). При
доме: скотный двор, са-
рай, амбар, колодезь и
баня».

«На содержание при-
чта выделяется из казны
530 руб. в год. Из них свя-
щеннику 400 руб., псалом-
щику 130 руб.».

«Приходно-расход-
ные книги выданы СПб
ДК 30.12.1903 г. за №
22694 (приходы) и №
22654 (расходы). – Ведут-
ся они исправно и хранят-
ся в целости. Церковной
суммы по ним к 1907 г.
билетами – 17100 руб.,
наличными 123 руб. 39
коп. Причтового капитала
из церковной суммы –
300 руб., из них 200 руб.
внесено строителем хра-
ма и церковным старо-
стой Ефимом Андреевым
на вечное поминовение
«о здравии» и «за упо-
кой» его рода. 100 руб. –
дар дворян Тягуновых
(мыза Шапки) – на поми-
новение «за упокой»:
Якова, Марии, Матроны и
Анны. Все означенные
капиталы обращены в 4-
х процентную ренту и хра-
нятся в Государственном
банке в 4-х процентных
билетах внутреннего зай-
ма 1905 года».

«При церкви существу-
ет 2-х классное Мини-
стерское училище, в коем
158 мальчиков и 47 дево-
чек. Учителя: Владимир
Никифорович Советов,
Архип Михайлович Михай-
лов и Ольга Николаевна
Юрьева. (Продолжение
следует).

В первый день октября отмечался
Международный день пожилого челове-
ка. По традиции мероприятия, посвящен-
ные этому празднику, в нашем районе
длятся не один день – ведь для старых
людей нет ничего важнее, чем внимание
и забота. Конечно, работники управления
социальной защиты не в силах помочь
каждому ветерану (в районе около 17
тысяч пенсионеров). Первоочередное
внимание – малообеспеченным пожи-
лым людям: 90 человек получили про-
дуктовые наборы, 100 человек – мате-
риальную помощь. Двух долгожитель-
ниц – Александру Карповну Баранову и
Анастасию Георгиевну Трусову чество-
вали на дому: бабушкам исполнилось по
102 года! Им вручена также весомая ма-
териальная поддержка.Но, пожалуй,
важнее для ветеранов возможность со-
браться вместе, пообщаться. Во всех во-
лостях прошли праздничные «огоньки»:
с угощением, песнями и танцами. Празд-
ничные обеды были организованы и в
городе – на базе социальных центров
«Надежда» и «Мечта». На них были при-

пожеланий прозвучало на
этом вечере: собравшихся
поздравили также началь-
ник управления социаль-
ной защиты населения Н.И.
Иванова, специалист секто-
ра по социально-бытовой
работе Е.Б.Корныльева. А
как замечательно играл
Г.М.Никандров, какие заду-
шевные песни исполняли
ветераны! Как молодо, как
радостно блестели их глаза!
И невольно вспомнились
строки, написанные не-
сколько лет назад ветера-
ном войны и труда, к сожа-
лению, ныне покойным
А.А.Казанцевым: «Мы опти-
мисты! Нашего тепла не
только нам, но и здоровым
хватит!».

Пусть каждый день по-
жилых людей (а не только
праздничный!) будет согрет
вниманием и заботой близ-
ких.                        Т.КРЫЛОВА.

глашены представители районного обще-
ства инвалидов, члены клуба фронтови-
ков, ветераны войны и труда. Праздники
пройдут также в клубе «Победа» и в об-
ществе слепых.

«Средства на проведение празднич-
ных мероприятий были выделены из ме-
стного и областного бюджетов, - отмети-
ла руководитель сектора социально-бы-
товой работы управления социальной
защиты населения Е.И.Лабызнова. – Ма-
териальная помощь ветеранам была ока-
зана за счет средств Пенсионного фон-
да».

Праздничные вечера прошли в теп-
лой, сердечной обстановке. Ветеранов по-
радовало, что на встречу к ним приходи-
ли руководители города, главы волостей.
Они не только поздравляли представи-
телей старшего поколения, но и расска-
зывали о сегодняшней жизни района, от-
вечали на вопросы. Такой диалог с влас-
тью для ветеранов очень важен – они по-
прежнему чувствуют свою сопричаст-
ность к делам в районе, хотят быть в кур-
се всех событий.
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 (Продолжение , начало
на стр.3). «Первое время,
пока не изучила язык, зара-
батывала по 450 долларов,
- сказала Нина Васильевна.
- Сейчас уже по 900 евро.
Смогла помочь больному
отцу, купила дочери комна-
ту в Санкт-Петербурге. Рабо-
та, конечно, не из легких –
пожилые люди везде оди-
наковы, надо научиться ла-
дить с ними. Понимаешь,
что это твоя работа, за кото-
рую хорошо платят. Что бы я
делала в России со своей
пенсией в полторы-две ты-
сячи рублей?». Но сланцев-
чан, судя по всему, убедить
в прелестях заграничной

НА ЯРМАРКУ – ЗА НОВОЙ РАБОТОЙ
работы непрос-
то: на беседу с
представителя-
ми фирмы «Ви-
раж Плюс»
пришло лишь
несколько жен-
щин. И ни у кого
еще нет твердо-
го решения ко-
ренным обра-
зом изменить
свою жизнь и
покинуть род-
ной город. Все-таки боль-
шинство сланцевчан пред-
почитает трудоустроиться
на местных предприятиях.

«На ярмарку в поисках
работы пришли более трех-

сот человек, - отметила за-
меститель директора цент-
ра занятости населения
Н.В.Силина. – Треть из них
– молодые люди, некото-
рые хотят совмещать учебу

с работой. Обращались и
пожилые люди, но, конечно,
большинство граждан тру-
доспособного возраста – те,
которые стоят на учете в
центре занятости или хотят
найти более престижную и
высокооплачиваемую рабо-
ту».

Как правило, городские
ярмарки вакансий помога-
ют не одному десятку людей
решить проблему трудоуст-
ройства. А некоторые смог-
ли пройти тестирование,
получить консультацию пси-
холога. Несомненно, яр-
марка была полезной как
для работодателей, так и
для тех, кто ищет работу.

Т.КРЫЛОВА.

Наш корреспондент беседует с проректором по
внешним связям Института ускоренного обучения
Сергеем Юрьевичем ИЛЬИНЫМ.

- Сергей Юрьевич, ваш институт открывает
свое представительство в Кингисеппе. Не могли
бы вы рассказать чуть подробнее о вашем вузе и
ваших планах в нашем городе?

- Естественно. Наш институт существует в Санкт-
Петербурге с 1991 года. Мы предлагаем получить
высшее профессиональное образование по таким спе-
циальностям, как «Экономика и управление на пред-
приятии (по отраслям)», «Финансы и кредит», «Ме-
неджмент организации», «Бухгалтерский учет, ана-
лиз и аудит», «Государственное и муниципальное
управление».

- Возможность получить высшее образование
по этим специальностям предлагают многие вузы
в Санкт-Петербурге и их филиалы в Кингисеппе в
том числе?

- Совершенно верно, но каждая из этих специ-
альностей включает в себя большое количество спе-
циализаций. Наши студенты имеют возможность выб-
рать ту, которая наиболее соответствует их интере-
сам. Кроме того, мы предлагаем совершенно новую
форму обучения, которую можно назвать экстернат
выходного дня. Она предоставляет возможность по-
лучить высшее образование всего за 2 года. В тече-
ние этого времени занятия проводятся два раза в
месяц по выходным дням. Продолжительность од-
ного занятия - 8 академических часов. Все студенты
обеспечиваются полным комплектом учебно-методи-
ческих материалов, в том числе и в электронном виде.

- Сергей Юрьевич, неужели возможно получить выс-
шее образование за 2 года? Вы, вероятно, имеете в
виду второе высшее образование?

- Отнюдь. Для обучения в институте достаточно
полного среднего образования. При наличии высше-
го или незаконченного высшего образования возмож-
но сокращение объема обучения за счет перезаче-
тов уже имеющихся дисциплин. Хочу особо подчер-
кнуть, что предлагаемые нами формы обучения и
объем занятий аккредитованы и лицензированы Ми-
нистерством высшего образования. Это означает, что
все наши выпускники получают государственные
дипломы о высшем образовании. Цвет диплома си-
ний или красный, в зависимости от успеваемости.

Новые возможности
высшего образования в Кингисеппе

- Наверное, обучение у вас – это достаточно
дорогое удовольствие…

- Судите сами. Стоимость обучения сейчас со-
ставляет 1800 рублей в месяц. При заключении до-
говора на обучение в нем фиксируется полная сто-
имость обучения в рублях. Она остается неизмен-
ной для каждого студента на весь период обучения.
Мы не практикуем увеличение стоимости во время
обучения. На мой взгляд, это не вполне корректно
по отношению к студентам. Не все приемы коммер-
ческих взаимоотношений уместно переносить на
образовательный процесс. Кроме того, оплата обу-
чения может производиться помесячно. Мы понима-
ем, что возможность изъять из своего бюджета сра-
зу достаточно крупную сумму денег доступна не
всем желающим учиться, и стараемся максималь-
но пойти им навстречу.

- И вы предлагаете обучение непосредственно
в Кингисеппе?

- Мы прекрасно понимаем, что большинство на-
ших студентов – это люди занятые. Уже есть опре-
деленная работа, сложился свой уклад жизни. По-
этому мы предлагаем возможность занять только
одну четверть своих выходных дней, не тратя лиш-
него времени, да и денег тоже, на поездки в тот же
Санкт-Петербург. Нам кажется более правильным, что
наши преподаватели приезжают в Кингисепп и про-
водят занятия там. Более того, мы не практикуем
начала занятий по каким-то определенным датам,
например, 1 сентября. Занятия начинаются по мере
комплектования групп. Две группы в Кингисеппе уже
приступили к занятиям. Начало занятий в третьей
группе планируется с 1 ноября этого года.

- А где именно в Кингисеппе будет располагать-
ся ваше представительство?

- Мы в Кингисеппе проводим занятия на базе
школы № 5 по адресу: ул.Химиков, 6. Школьные
классы, наличие компьютерного центра вполне от-
вечают нашим требованиям и обеспечивают все не-
обходимое для качественного проведения учебного
процесса. Получить более подробную информацию
и записаться на обучение все желающие могут по
телефонам в Санкт-Петербурге: (812) 973-67-16,  (812)
973-92-88.

- Спасибо, Сергей Юрьевич, за интересный рас-
сказ и успехов институту в его деятельности. (Ð.)



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.

             Вторник, 7 октября
 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68.
 E-mail: ztruda@lens.spb.ru
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Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

Вере Петровне
ЕЛАГИНОЙ
Примите самые
теплые, искренние
поздравления с
юбилеем!
Пусть эта замечательная
дата
В душе оставит добрый след.
Желаем мы всего, чем жизнь
богата –
Здоровья, счастья, мира,
долгих лет.
       Коллектив школы № 12.

Меняю ВАЗ-21099 2000 г.в. серо-зеле-
ный металлик, евросалон, серво-руль, ц.з.
на 4 двери, тит.диски, музыка «Soni», тон.
на квартиру в г.Сланцы. Рассм.люб.пред-
ложения, посредников не беспокоить.
Тел.31-382 или 89213563765 в любое вре-
мя.

Продается комната. Телефон 34-697.

Продается а/м ВАЗ-21098 1995 г.в.,
белая. Состояние отличное. Тел. 34-326
после 18 час.

Низкий поклон и благодар-
ность всем, принявшим нашу

боль и откликнувшимся на нее, кто
вместе с нами пытался спасти жизнь
нашей любимой дочери Лилечки.
Спасибо за моральную и материаль-
ную поддержку всем организациям,
частным лицам, родным, близким,
знакомым, тем, кто отдал свою кровь
во имя ее спасения, всем, кто помог
проводить ее в последний путь, кто
поддержал и поддерживает нас в дни
траура.

Семья Митрофановых.
Д. Старополье.

9-10 ОКТЯБРЯ
В  ГДК  (УЛ. ЛЕНИНА, 5)

С  10.00 ДО 19.00

Алексею Федоровичу
БОНДАРЕНКО
Годам ушедшим
не вернуться,
И люди
неспроста грустят.
Вот не успели
оглянуться,
А за плечами –
пятьдесят.
Ваш опыт жизненный
богатый
Не ослабел и не угас,
И мы сегодня с этой датой
Сердечно поздравляем ВАС!
Летят года, но не беда,
О том не стоит волноваться,
Не зря Вахтанг поет слова:
«Мои года – мое богатство».

Фальман, Архиповы,
Хаяйнен, Васильевы.

Поздравляем
с днем рождения
дорогую жену,
мамочку, бабушку
Аполлинарию Михайловну
 ИВАНОВУ!
Улыбнись веселей -
Это твой юбилей!
Мы целуем тебя, обнимаем.
Много радостных дней
и спокойных ночей,
Долгой жизни,
здоровья желаем!

Муж, дети, внуки.

  ГУ Сланцевский
   городской центр
занятости населения
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
 

             Обращаться
                 по адресу:

 

             по обслуживанию
     распределительных сетей
до и свыше 1000 В с группой допуска
по электробезопасности не ниже III
            (желательно с опытом работы).

Ñëàíöåâñêèì  ð à é î í í û ì
ý ë å ê ò ð è ÷ å ñ ê è ì  ñ å ò ÿ ì
ñð î ÷íî  ò ðå áó åò ñÿ  í à  ðà áî òó

 

 

 

ТРЕБУЕТСЯ
СПЕЦИАЛИСТ

 

 

ТРЕБОВАНИЯ:
- высшее экономическое

образование
- опыт работы с ПК
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